



5 Pièces

190 m²

Réf. Luxueux - Faubourg Saint Honoré 5

19 500 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à louer (75008)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité, Real Estate Passion - Paris, vous suggère, Au sein d'une prestigieuse adresse, Rue du Faubourg Saint-Honoré, à quelques pas de l'Avenue des Champs-Élysées. Dans un immeuble Haussmannien de grand standing avec conciergerie à demeure 24h/7j et ascenseur parisien. Luxueux Appartement de 190 m², signé par une célèbre architecte. Il se compose comme-suit : Une délicieuse galerie de réception, un double séjour, une salle à manger d'honneur, et une cuisine séparée de chef étoilé. Pourvu de 3 chambres, dont une suite royale avec dressing XXL, deux salles de bain et une salle d'eau privée, ...

Exclusively, Real Estate Passion - Paris, suggests, In a prestigious address, Rue du Faubourg Saint-Honoré, a few steps from the Avenue des Champs-Élysées. In a luxury Haussmannian building with 24/7 concierge and Parisian elevator. Luxurious 190 m² apartment, designed by a famous architect. It is composed as follows: A delightful reception gallery, a double living room, a dining room of honor, and a separate starred chef's kitchen. Equipped with 3 bedrooms, including a royal suite with XXL dressing room, two bathrooms and a private shower room, 3 toilets and a laundry room. High-end high-tech ...

REAL ESTATE PASSION - EUROPE

50 av des Champs Elysees - 75007 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

